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       5月9/10日 擴堂嘉年華：
       在這兩天，超過60個攤位為擴堂奮

鬥，當中我們看到弟兄姊妹的創意、服侍的

恩賜、和慷慨的心。堅浸家一直也有關懷區

內的貧窮學生，今次也透過贈送嘉年華代用

券，邀請他們來一起歡慶。教會對擴堂籌款

一向的態度都是：

   1. 鼓勵會眾按著個人能力，照著神所賜的

　　　福分，去奉獻禮物。

   2. 甘心樂意，不要勉強，捐得樂意是神所

　　　喜愛的。

   整個擴堂計劃預算需要超過3億4千萬，

而擴堂嘉年華籌得的獻金約100萬。從籌款

角度來看不算大數目！但從堅浸家肢體的參

與、合一的事奉、各人不分年齡多行一步來

說，這極有屬靈意義，遠超金錢價值。我們

也不需要比較那一攤位受歡迎、那個所籌得

款項多，因為行得好必蒙主悅納。
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編者語

   第四期擴堂快訊出版日期是6月13日，距離我們通過購置堅道97號的1月25日，不到半年。

期間我們多方尋求主的引領，在確定異象上、思考可行的發展策略上、和在擴堂認獻上，都引

證著上主奇妙的帶領。

   透過今次的嘉年華，上主引證我們的心

志。整個嘉年華，報名的義工人數接近500

人，兩天人流高峰期約1700人，當中大部份

是會眾、家人親友。所謂的參與者，其實一

定認識某一、兩攤檔的負責義工，所以許多

時候又會一起幫手叫賣！當然，也有不少

攤位的義工，眼見左鄰右里的攤位吸引，

也大花代用券！當天沒有百分百的消費者，

也沒有百分百的服務者，我們大家一心只為

擴堂。這幅圖畫，豈不是一個合一事奉，共

同發揮恩賜和熱忱的景象嗎？

代禱：
   截至6月12日，籌得的獻金及認獻約為2

億2百萬，而免息貸款則約為5千1百萬。在6

月19日的會佐會將會討論是否需要使用已經

準備好的銀行借貸方案。願主帶領！



不單應該彼此相愛，同時我們要帶著愛去到社群中服侍。過去十多

年來我們盡心竭力實踐從聖經所得的領受。而在楊牧師帶領下，我

們近年看到：1. 牧養家庭  2. 服侍社群  3.牧養多元文化群體（

參第三期擴堂快訊）。

   在這三個方向下，事工策劃小組，與場地使用小組，聯合舉行

了與各部各委員交流的會議，大家對未來教會發展的異象，並反映

對場地運用上的意見，初步也有一些共同建議。

   我們把事工策劃分為三個時期：

   1. 短期：聖工的推動是充滿活力的，不受場地和設施所影響，

      所以兒童的牧養、家庭事工的計劃、服務中心的班組、普通

      話的事工等，我們會按照異象努力事奉。

   2. 中期：堅道50號和97號，只有3分鐘的腳程，但人流卻盡不

      相同，樓宇間隔，也各有所長。因此事工策劃小組帶領我們

      思考，未來一到三年如何善用這兩個空間，讓不同的事工有

      更好的發展。例如：97號當中約有17間、約360平方尺的班

      房，對小組團契聚會和成人級主日學舉辦十分合適。而50號

　　　因為剛完成了升降機的更新，地下大堂入口比較寬廣，較合

　　　適長者和兒童出入等。善用這些因素會大大幫助事工中期的

　　　發展。

   3. 長期：教會必須有長遠的發展計劃，事工策劃小組透過與不

      同部委溝通後希望在本年內設計一份，對教會現時「牧區」

　　　和座落的「社區」較整全和科學化的問卷研究。這個部署正

　　　反映我們的使命宣言：長遠我們的「牧區」門徒敬拜、相交

　　　生活和追求真理是如何呢？浸信會強調「地方教會」

　　　（local Church），我們對堅道和整個社區的長遠承擔和

　　　服侍方向又是什麼呢？

代求：
   6月16日晚上舉行的事工策劃和場地運用小組跟進會議，盼望落

實97號配合短、中期展發的裝修概念。
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事工策劃

    想到堅浸100周年紀念時，教會以聖經中的大使命

和大誡命為概念，撰寫本會使命宣言：彰顯基督．成為

服侍眾人的相愛群體。即是本會堅持高舉耶穌基督，我

們的決定也應該彰顯祂的榮耀！而我們所以走在一起是
善用擴堂快訊網上版

http://go.hkbc.org/97c

歡迎大家登入本會網頁擴堂快訊，

得到最新資訊。


